

Fortalecen sus relaciones Cuba y Belarus



Embajador cubano en Minsk y viceministro de Relaciones de Belarus

Minsk, 7 abr (RHC) El estado de las relaciones bilaterales entre Belarús y Cuba centraron la agenda de prioridades analizada en Minsk por el viceministro de Asuntos Exteriores del país de Europa oriental Evgeny Shestakov, y el embajador de la Isla en esa nación, Juan Valdés.

Shestakov y Valdés repasaron los principales proyectos y áreas de cooperación conjunta en los ámbitos comercial, económico, científico, técnico, educativo y cultural, durante el encuentro en la sede de la cancillería bielorrusa, según refirieron fuentes diplomáticas.

Representantes de ambas naciones rubricaron el 15 de enero último acuerdos de colaboración en las áreas educativa y turística. En la primera de ellas, se trata del memorando de cooperación suscrito por el Instituto Republicano de Educación Profesional del Ministerio de Educación de Belarús, y la Dirección de Formación Técnica y Profesional del ministerio análogo de Cuba. En materia de la industria del ocio, el Mintur de la Isla y el Ministerio de Turismo y Deporte bielorruso rubricaron un memorando de entendimiento para la colaboración en ese campo estratégico.

En esa visita oficial, se firmaron varios acuerdos en las áreas de salud, el transporte, la educación, investigación y la producción de medicamentos, así como en el sector agroalimentario y otras.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/253185-fortalecen-sus-relaciones-cuba-y-belarus>



Radio Habana Cuba